



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



15/12/2023

LEGISLATIVO

Presidenta de la SCJN rinde su Primer Informe de Labores

La ministra Norma Piña Hernández rindió su Primer Informe de Labores como Presidenta de la SCJN, evento que se enmarca en el diferendo que existe con el gobierno federal, motivo por el cual el presidente Andrés Manuel López Obrador y la presidenta del Senado de la República, Ana Lilia Rivera, no estuvieron presentes por primera vez. Ante la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, y la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, la también titular de la Judicatura de la Federación enfatizó que enfrentan desafíos significativos; sin embargo, dejó en claro que la adversidad no detendrá la impartición de justicia.

<https://drive.google.com/file/d/1alEXomVmCeu6YJnbhNpHAW-p7uHdUNgd/view>